

Rescinding of the Public Health Directive Issued by the Medical Officer of Health under s. 4(2) of O. Reg. 263/20; *Emergency Management and Civil Protection Act*, R.S.O. 1990, c.E.9

Annulation de la Directive de santé publique émise par le Médecin hygiéniste en vertu du 4(2) du Règl. de l'Ont. 263/20; Loi sur la protection civile et la gestion des situations d'urgence, L.R.O. 1990, chap. E.9

Cornwall, November 26, 2020

I hereby rescind the Public Health Directive for Mandatory Mask Use in Enclosed Public Spaces dated July 7, 2020 addressed to every Operator of an Enclosed Public Space permitted to open in the United Counties of Stormont, Dundas & Glengarry; the United Counties of Prescott-Russell; and the City of Cornwall.

New provincial regulations ([O. Reg. 364/20: REOPENING ONTARIO ACT](#)) which went into effect on October 3, 2020 includes language mandating the use of masks (face coverings) in all indoor public spaces across the province, such as businesses, facilities and workplaces. The mandatory use of masks applies to all persons in the indoor space, including staff, patrons and visitors. All indoor spaces are now included, such as (but not limited to): common spaces of multi-unit dwellings (e.g. apartments, condominiums), places of worship, commercial establishments, transit vehicles (private and public) and offices.

Cornwall, 26 novembre 2020

Par la présente, j'annule ma Directive de santé publique concernant le port obligatoire du masque dans les endroits publics clos du 7 juillet, 2020 adressé à tous les exploitants d'un endroit public clos autorisés à ouvrir dans les Comtés Unis de Stormont, Dundas et Glengarry; les Comtés Unis de Prescott-Russell; et la Ville de Cornwall.

Le nouveau règlement provincial ([Règl. de l'Ont. 364/20 : Loi de 2020 sur la réouverture de l'Ontario](#)) qui est entré en vigueur le 3 octobre 2020 inclut du

langage qui rend obligatoire l'usage de masques (couvre-visages) dans tous les espaces intérieurs publics de la province, tels que les entreprises, établissements et lieux de travail. Le port obligatoire du masque s'applique à toute personne dans l'espace intérieur, incluant le personnel, les clients et les visiteurs. Tous les espaces intérieurs sont maintenant inclus, tels que (mais non limité à) : les aires communes des immeubles à logements multiples (appartements et condominiums), les lieux de culte, les établissements commerciaux, les véhicules de transport (privés et publics) et les bureaux.

Original copy signed by / Copie originale signée par :

Dr Paul Roumeliotis
Medical Officer of Health
Eastern Ontario Health Unit
Médecin-Hygiéniste
Bureau de santé de l'est de l'Ontario